

Avis très important

de mesure de sécurité

La Municipalité de Saint-Roch-de-Richelieu en collaboration avec La Fabrique de la paroisse de St-Roch avise toute la population de la <u>fermeture</u> <u>temporaire</u> de l'église, le Centre Communautaire Chapdelaine ainsi que la Maison de la culture (ex-presbytère). L'interdiction de circuler sur les lieux sécurisés incluant le passage des autobus scolaires demeure jusqu'à nouvel ordre.

Cette mesure préventive est due à un problème concernant la structure du haut du clocher de l'église. Nous sommes désolés pour les inconvénients causés par cette situation. Des firmes spécialisées évaluent présentement les meilleurs moyens à prendre pour exécuter les travaux adéquats dans les plus brefs délais.

Soyez assurés que ces manœuvres ont pour unique but d'assurer la plus grande sécurité pour tous et chacun.

- Municipalité de Saint-Roch-de-Richelieu.
- Les membres du conseil de Fabrique de la paroisse de St-Roch.